

Dr. George Busch

Washington D.C.

Honorable Señor Presidente

~~El 12 de Mayo de 1989~~, usted expreso su satisfaccion por la liberacion del lider x negro Nelson Mandela. Describio su liberacion como un signo de esperanza. Aunque el lider africano es senalado bastante marxistaide, nuestra familia comparte con usted esa satisfaccion, pues ningun hombre debe ser encarcelado por ~~defender~~ defender sus ideas. ~~unido y a pesar de algunas aberraciones, la causa de los negros siempre ha sido una de las mas ennoblecidas de la humanidad.~~ *Y ~~unido y a pesar de algunas aberraciones, la causa de los negros siempre ha sido una de las mas ennoblecidas de la humanidad.~~*

Lo que nos resulta inaceptable y cruelmente paradogico, es que en el corazon de esta grande y noble nacion que usted preside, se mantenga cautivo, *injustamente* ~~y *en tanto peridico*~~ ~~aun, en limbo juridico~~ al Dr. Orlando Bosch. Un hombre que mas alla del amor expresivo ~~maxim~~ familiar, el pueblo de Cuba lo acoge y dignifica como uno de sus i lideres mas honrados e infatigable combatiente por la libertad; y con el cual la venganza de algunos espiritus pequenos del gobierno han querido hacer del castigo el arte de la severidad, *manteniendolo* ~~manteniendolo~~ tras unas rejas empostradas en sus propios vicios y deslealtades historicas, haciendole vivir una ya larga y tormentosa agonia.)

Este signo de esperanza del que usted hace referencias al señor Mandela, nosotros la familia y los cubanos tambien lo necesitamos para mitigar nuestro prolongado tormento. No permita usted señor presidente, que dicha esperanza se nos convierta a la familia Bosch en una especie de falsificador.

No le suplicamos ni perdon ni indulto para Orlando Bosch, pues no lo necesita ni admite, pues ello ofenderia tanto a usted como a el y a Cuba. Solo le solicitamos el derecho moral e historico al asilo politico por considerarlo un deber obligado del gobierno de los E.U., en reflexion solo en algo restaurante a la responsabilidad de gobiernos sucesivos de este pais con la tragedia y el dolor de un pueblo del que Orlando Bosch es hijo legitimo y dignificante.

Voltaire dijo que la virtud es un intercambio de bondades. Como lo consideramos a usted un hombre bondadoso y de conducta visionaria y moral frente a la totalidad de la vida y sus injusticias, es que nos anima aun la esperanza que usted comprende que todo "delito" tiene sus precedentes. "Delito" que se hace glorioso cuando se se comete luchando por la libertad.

Restaure usted Honorable Presidente esta meaquindad hija de la incomprension, insensibilidad y hasta retaliacion de otros; para que así añada usted un eslabon mas de grandeza a la nacion que tiene por cuna la libertad y es el mas grande y poderoso garante y bastion de la democracia.

De usted muy respetuosamente
Familia Bosch